

けんみん
県民のみなさまへのおねがい

がつ にち
7月23日
ふくおかけん
福岡県

○ 最近 福岡県では 新たに コロナウイルスの 病気になる 人が とても 増えていま
す。このまま コロナウイルスの 病気が 広がり 病院の 使えるベットが 足りなくな
ったり すると また お店や 施設を 閉めるように おねがいすることになります。今
が とても 大切な 時です。みなさん 一人一人が 「コロナウイルスの 病気を 広げ
ない」という 強い 気持ちをもって 行動してください。

(1) まず 県民の みなさんは コロナウイルスの 病気を「他の 人に うつさない」「他の
ひと から うつされない」「コロナウイルスの 病気に かかったかもしれないと 疑う」という
気持ちを もち 次のことに 気をつけてください

① 体の 調子が 悪い ときは 家から 外に 出ないように してください。また
行きたい ところで コロナウイルスの 病気が 広がって いないか 行く 前に 調
べて ください。

特に 最近 は キャバレーや ナイトクラブ バーなどで コロナウイルスの 病気が
広がって います。コロナウイルスの 病気を 防ぐ 工夫が できていない お店や
施設には 行かないで ください。

② そして 家から 外に 出るときは マスクを つけたり 手を よく 洗うようにして
ください。また 「風が 通らない ところ」「たくさんの 人が 集まる ところ」「人
と 近くで 話す ところ」には 行かないで ください。

(2) 次に 事業者の みなさんには、

① お店や 施設の 種類 ごとに ガイドラインが あります。それに 従って
コロナウイルスの 病気を 広げない 工夫を してください。特に キャバレー
ナイトクラブ バーなどは 病気が 広がる ことを 防ぐ 工夫を 適切に 行って
ください。

② また コロナウイルスの 病気が 広がらないための 工夫を していることが お店
や施設を 利用する 人に 伝わるように してください。

○ 最近では コロナウイルスの 病気になった 人の 半分は 20歳代から 30歳代の
若い 人です。若い 人は 熱などの 症状が 出ず 自分が コロナウイルスの
病気になった ことに 気づかない ことが 多いです。高齢の 人など 重症化 しや
すい人 そして 学校が はじまった 子ども たちに コロナウイルスの 病気が 広がら
ないように 気をつけて 行動してください。よろしく おねがいします。